

WINZERHOF

Stöger

A-3601 Dürnstein 57

Tel.: 0043-(0)-27 11/3 96

Fax: 0043-(0)-27 11/3 96 96

E-Mail: wein@winzerhof-stoeger.at

www.winzerhof-stoeger.at

Sommerfeeling in der Wachau



Unsere Sommer- und Herbstangebots- Pakete*:

Paket 1 (18 Flaschen)

- 4 Fl. Grüner Veltliner »im Eichenfass gereift«, Ried Supperin 2019
- 4 Fl. Grüner Veltliner Federspiel Ried Hollerin 2019
- 3 Fl. Frühroter Veltliner 2019
- 3 Fl. Gemischter Satz 2019
- 2 Fl. Gelber Muskateller Selektion 2019
- 2 Fl. Neuburger 2019

124,- €

statt 146,- €

Paket 2 (18 Flaschen)

- 9 Fl. Grüner Veltliner »im Eichenfass gereift«, Ried Supperin 2019
- 9 Fl. Grüner Veltliner Federspiel Ried Hollerin 2019

119,- €

statt 141,40 €

Paket 3 (18 Flaschen)

- 6 Fl. Frühroter Veltliner 2019
- 6 Fl. Gemischter Satz 2019
- 6 Fl. Gelber Muskateller Selektion 2019

119,- €

statt 142,- €

Unsere aktuelle Weinkarte mit allen Weinen und Versandinformationen finden sie unter www.winzerhof-stoeger.at



Parken in Dürnstein!

Bitte beachten sie das generelle Parkverbot ganzjährig in Dürnstein (Ortseinfahrt Ost bis Ortseinfahrt West). Auf dem Parkplatz nach dem Tunnel P₃ (Richtung Weißenkirchen) und am P₄ (Westeinfahrt von Dürnstein – ehemalige Kurzparkzone) kann in der Zeit von 8.00 bis 19.00 Uhr **gebührenpflichtig** geparkt werden. Nach 19.00 bis 8.00 Uhr ist das Parken auf dem Parkplatz beim Tunnel P₃ und P₄ gebührenfrei. Autostellplätze gibt es außerhalb unserer Heurigenöffnungszeiten beim Haus, in der unversperrten Tiefgarage oder in der Nähe (ca. 150 m entfernt beim Tunnel P₃ und Westeinfahrt P₄ mit Parkberechtigungskarte – erhalten sie in unserem Gästehaus).

Bitte halten Sie sich unbedingt an die Parkordnung in Dürnstein, da Zuwiderhandlung von unserer Gemeinde streng (kostenpflichtig) geahndet wird.

Parken in der Tiefgarage (unversperrt)

Die Parkgarage ist nur für unsere Pensionsgäste. Bitte achten Sie darauf, dass Sie nur **einen Stellplatz** (Bodenmarkierung!) belegen und ihr Auto bis ganz nach vorne fahren! Am besten kleinere Autos auf die Plätze 1, 2 und 3, größere auf die Plätze 4, 5 und 6 stellen.

WIFI (kostenlos)

Während Ihres Aufenthaltes steht Ihnen ein kostenloses WLAN in unserem Gästehaus zur Verfügung. Bitte gehen Sie folgendermaßen vor:

- 1) Internetzugang **Free-Key Gästehaus Stöger** suchen und verbinden. Es öffnet sich bei Betätigung der Internetseite unsere Hausseite.
- 2) **Weiter/Continue** anklicken
- 3) **AGBs akzeptieren**

Nun befinden Sie sich auf unserer Homepage-Seite und können nach Belieben surfen.

Bei automatischer Internettrennung müssen Sie den Vorgang wiederholen.

WINZERHOF

Stöger

A-3601 Dürnstein 57 · Tel.: 0043-(0)-27 11/3 96 · Fax: 0043-(0)-27 11/3 96 96
E-Mail: wein@winzerhof-stoeger.at · www.winzerhof-stoeger.at



Parking at Dürnstein!

Please note the general parking prohibition all year round in Dürnstein (east entrance to town to west entrance). On the parking lot after the tunnel P₃ (direction Weißenkirchen) and at P₄ (western entrance of Dürnstein—former short term parking zone) paid parking is possible from 8.00 a.m. to 7.00 p.m. After 7.00 p.m. to 8.00 a.m., parking in the car park near the P₃ and P₄ tunnels is free of charge.

Parking spaces are available outside our “Heurigen” opening hours at the house, in the unobstructed underground car park or in the vicinity (approx. 150 m away at tunnel P₃ and west entrance P₄ with parking permit card—available in our guesthouse).

Please adhere to the parking regulations in Dürnstein, as violation of these regulations will be severely punished by our municipality (with costs).

Parking in the underground car park (unobstructed)

The parking garage is only for our pension guests. Please make sure that you use only **one parking space** (floor markings!) and drive your car all the way to the front of the parking space! It is best to put smaller cars in places 1, 2 and 3, larger cars in places 4, 5 and 6.

WIFI (free-key)

Free Internet access is available during your stay in our guesthouse. Please proceed as follows:

- 1) Choose the network **Free-Key Gästehaus Stöger**. Our homepage will open automatically.
- 2) Click **“Weiter/Continue”**.
- 3) **Accept the conditions**.

You are now on our homepage and have unlimited Internet use.

When the time is up, you can repeat this process.